



COHÉSION SOCIALE, NUMÉRIQUE

Inauguration de l'espace de Co-working Rèv an Mewn

La Communauté d'Agglomération la Riviera du Levant et la Mission Locale Guadeloupe étaient réunis vendredi novembre à l'occasion de l'inauguration de l'espace coworking situé à l'antenne de la Ville de Sainte-Anne Guadeloupe.

Publié le 25 novembre 2022

La Communauté d'Agglomération la Riviera du Levant et la **Mission Locale Guadeloupe** étaient réunis vendredi novembre à l'occasion de l'inauguration de l'espace coworking situé à l'antenne de la Ville de Sainte-Anne Guadeloupe.

Cette inauguration s'est déroulée en présence de **Francs Baptiste**, maire de Sainte-Anne, d'**Evelyne Vacher**, administratrice de la Mission Locale guadeloupe et de **Nicole Sinivassin**, 3ème vice-présidente de la CARL.

Retour en images sur l'inauguration de l'espace de coworking à Sainte-Anne.

